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106 學年度第 2 學期第 1 次日間部與校長有約會議記錄 

                                   

壹、時間：107 年 04 月 11 日〈星期三〉12：20 

貳、地點：圖書館 2 樓演議廳 

参、主席：李校長清吟 

肆、出席人員：如簽到表 

伍、主席致詞 

    各位同學大家午安大家好，這是我們這學期第一次與學生的座談會議，請同

學有什麼問題要提出來幫忙解決都可以提出，請發言前報上你的班級和姓名。 

 

陸、各班自由發言討論 

 

Q1：(資訊一甲)有間 604電腦打一半突然藍頻，至少有 8台都藍頻，而且藍頻不

只一次，希望能檢查。 

A1:電算中心系主任:這部分有在做協助處理。  

 

Q2：(能源系)學校要求參加青年大使團，但是會佔到學生的上課時間，希望可以

自由參加就好。 

A2:校長:多參與這種很有利益的活動，希望大家多多參與，這部分還是會再討

論。 

Q3：(應英系)炎黃樓 802很多電腦出現奇怪顏色，好像是中毒 

A3:電算中心系主任:都有廠商在進行電腦的維護，這部分的問題會再談看看。  

 

Q4：(應英系)多設機車停車位。 

A4：總務長：機車位空很多，一定是夠的，還有戶外停車場。 

  

Q5：(應英系)活動可以少一點，因為都有在打工很不方便。 

A5:課指組組長:大一辦校園歌唱比賽因為有人有反應活動少，還有辦這活動主要

是讓學生可以感情凝聚以及可以達到會唱校歌的目的。  

 

Q6：(創設系)機車停車可以一學期收一次費用嗎? 

A6: 總務長:都是一天收一次車費。  

 

Q7：(能源系三年級)換了三個老師希望可以把老師留下來，是否可以請一個人分

擔老師的工作不要讓他們太忙碌，讓他們有多點時間陪學生互動。 

A7:校長：因為實作老師有點少，所以要求他們拿到證照丙級，訓練到拿到

十三張證照，才能教導你們，沒有考到的則會離開。 

 

Q8：(創設一乙)關於做 3D的材料費用都沒有輔助的費用，希望可有輔助費用。 

A8:校長:會再商量是否作品要做這麼多，但是還請學生也要自付不然也沒辦法供
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應這麼多。  

 

柒、臨時動議<無> 

 

捌、主席結論 

    感謝同學的參加，今天會議中也有提醒很多事情，希望同學會後回去

幫忙宣導會中所提事項。謝謝大家 

 

散  會(13：10) 

 


